

Magazin für Bodenbeläge | Estrich | Fußbodentechnik | Farben | Tapeten | Sonnenschutz



wineo

THAT'S FLOORING

wineo 1200

PURLINE BIOBODEN

**WOHNGESUNDHEIT  
IST (AUCH) BODENSACHE**

[www.wineo.de](http://www.wineo.de)

[www.objekt-online.de](http://www.objekt-online.de)

## »Purline«-Bioboden um »wineo 1200« erweitert

Die neue »Purline«-Kollektion »wineo 1200« verbindet Wohngesundheit mit Leistungsstärke und Bestseller-Designs.

Tief durchatmen in den eigenen vier Wänden? Experten sehen einen Zusammenhang zwischen schädlichen Ausdünstungen von Bauprodukten – von der Wandfarbe bis zum Bodenbelag – und dem Anstieg von Allergien und chronischen Erkrankungen. Schadstofffreie Raumluft ist zu einem wichtigen Wohngesund-Kriterium geworden.

### »wineo 1200« überzeugt mit Design und höheren Nutzungsklassen

Die neue, wohngesunde Kollektion »wineo 1200« wurde speziell für die

gehobenen Ansprüche von Familien entwickelt, die Wert auf einen modernen, gesunden und nachhaltigen Lebensstil legen.

Mit den höheren Nutzungsklassen 33 und 42 ist »wineo 1200« noch belastbarer als die »Purline Home«-Kollektion »wineo 1000« (NK 23/32).

»wineo 1200« gibt es, neben der Variante zum Kleben und dem Multilayer zum Klicken, erstmalig auch als Semi-Rigid zum Klicken. Das Semi-Rigid sowie der Multilayer zeichnen sich dadurch aus, dass sich geringe Unebenheiten bei den Untergründen nicht

abzeichnen. Beim Renovieren können diese Produktaufbauten über vorhandene Untergründe gelegt werden. Der Multilayer ist mit integrierter Unterlagsmatte erhältlich. Durch diese vorteilhaften Attribute können Renovierungszeiten deutlich verkürzt werden. Die Bestseller-Dekore in den XL- und XXL-Formaten wurden zusammengestellt aus den beliebtesten Holz- und Stein-Dekoren aller »wineo«-Kollektionen. Sie sind farblich aufeinander abgestimmt und lassen sich individuell kombinieren. Mit Leichtigkeit gelingt so eine moderne, geschmackvolle Gestaltung wohngesunder »Lieblingsplätze«. Damit erfüllt die Kollektion »wineo 1200«, die ab April 2021 erhältlich ist, die Ansprüche einer Zeit im Wandel. Flexibel einsetzbar überall dort, wo »Lieblingsplätze« entstehen sollen. Robust genug für alle Aktivitäten, die in Räumen stattfinden können. Pur genug, um mit gutem Gewissen tief durchatmen zu können.



Die Kollektion »wineo 1200« überzeugt auch im gewerblichen Einsatzbereich.

### International ausgezeichnet für Nachhaltigkeit und Designreichtum

»Purline«-Bioboden wird klimaneutral in Deutschland hergestellt und führt die neue Generation nachhaltiger Bodenbeläge an. Leistungsstark, naturvoll, designreich beweist dieser Boden, dass sich anspruchsvolles Wohndesign und gesunde Lebensweise nicht ausschließen.

Die Basis für den mehrfach ausgezeichneten Polyurethan-Bodenbelag bildet »Ecuran«, ein Hochleistungsverbundwerkstoff, der zu einem überwiegenden Teil aus nachwachsenden Roh- und natürlichen Füllstoffen besteht. Damit erfüllt »Purline«-Bioboden strengste internationale Kriterien, wie beispielsweise »Cradle to Cradle« und »Blauer Engel«, an eine schadstofffreie Raumluft. Ohne den Zusatz von Chlor, Weichmachern und Lösungsmitteln ist er zudem enorm belastbar, ohne dabei Mensch und Umwelt zu belasten. ■



Die designstarke »Purline«-Bioboden-Kollektion »wineo 1200« zeigt sich belastbar ohne zu belasten.



Modern gestalten ohne Kompromisse einzugehen hinsichtlich Gesundheit und Nachhaltigkeit.



»wineo 1200« zeigt sich in Bestform mit XL- und XXL-Formaten, einer Auswahl der beliebtesten »wineo«-Dekore sowie einer Semi-Rigid-Variante.

Fotos: Windmüller / wineo

## **IVC Group baut Außen-** **dienst Objekt und Handel** **weiter aus.**

Um die Präsenz auf dem deutschen Markt zu verstärken, baut die belgische IVC Group ihr Außendienstteam im Norden weiter aus. Mit Hendrik Aster und Marcus Jansen erweitern zwei erfahrene Bodenprofis die Vertriebsmannschaft.

Seit dem 1. Dezember 2020 ist Hendrik Aster als Gebietsverkaufsleitung Nord Objekt für IVC tätig. Gemeinsam mit Birgit Dreifert, die bereits viele Jahre dieses Gebiet in dieser Funktion



Foto: IVC

im Vertriebsgebiet Handel Nord für die Fragen der Kunden. Der 54-Jährige sammelte sein umfassendes Wissen in unterschiedlichen Positionen bei verschiedenen Bodenbelagsunternehmen, unter anderem als Gebietsverkaufsleiter bei MeisterWerke für die Marke Schulte Räume.

## **Patrick Ewald neuer Fach-** **berater bei Pallmann.**

Patrick Ewald hat ab Januar 2021 als neuer Pallmann-Fachberater das südliche Gebiet von Nordrhein-Westfalen, welches zuletzt von Siegfried Geppert betreut wurde, übernommen.



Foto: Pallmann

Ewald bringt große Begeisterung für den Werkstoff Holz mit. Nach seiner Ausbildung zum Parkettleger vertiefte er sein Wissen rund zehn Jahre lang bei kfs Köhne Floorsystems in Ratingen, wo er mit Parkett sowie Bodenbelägen aller Art arbeitete. Weitere Station seines Werdegangs war Parkett Dietrich in Wuppertal.

Nach seiner Meisterprüfung in Gießen und Ehingen sammelte er erste Erfahrungen im Leiten von Projekten bei Bock-Interfloor in Düsseldorf. Anschließend wechselte Ewald in die Industrie und war zuletzt als Gebietsverkaufsleiter bei Junckers tätig.

## **Windmüller: Offermanns** **leitet Objektvertrieb.**

Mit Dirk Offermanns, 56, verantwortet seit 1. Januar 2021 ein zusätzlicher Geschäftsleiter den strategischen Ausbau des Objektvertriebs bei Windmüller.



Foto: Windmüller

Neben Christian Ciesla, 55, Prokurist und Geschäftsleitung Vertrieb Handel DACH, und Timo Jahnen, 48, Prokurist und Geschäftsleitung Vertrieb Export und OEM, wird sich Offermanns auf die Zielgruppe der Architekten, Planer und Entscheider in der DACH-Region fokussieren.

Der diplomierte Betriebswirt steht für eine knapp 30-jährige Vertriebs- und Führungskarriere im objektbezogenen Architekturmilieu national und international. Zuletzt war er als Vorstand Vertrieb (CSO) für König + Neurath tätig.

Fundierte Erfahrungen in

der Bodenbelagsbranche sammelte der Rheinländer in seiner fünfjährigen Position als Prokurist und Vertriebsleiter Deutschland bei Object Carpet.

## **Kulig als neuer Präsident** **beim europäischen WDVS-** **Verband EAE gewählt.**

Jacek Kulig ist von den Mitgliedern zum neuen Präsidenten des Europäischen Verbandes für Wärmedämm-Verbundsysteme (EAE) gewählt worden. Kulig, bisheriger Finanzvorstand, ist bereits seit Gründung der EAE Vorstandsmitglied und gleichzeitig auch Vertreter des polnischen WDVS-Verbandes SSO.



Foto: EAE

Er wird die Arbeiten des Verbandes fortsetzen, wobei besondere Schwerpunkte auf der weiteren Steigerung der Attraktivität, der Verbesserung der Produkt- und Verarbeitungsqualität sowie auf den wichtigen Umweltbeiträgen von WDVS-Systemen liegen werden.

## **Loba verstärkt Vertriebs-** **team in Norddeutschland.**

Seit dem 1. November 2020 steht Parkettlegermeister Andreas Goedicke, 40, als Fachberater den Loba-Kun-



Foto: IVC

betreut, verantwortet er die Objektaktivitäten im Norden Deutschlands und ist Ansprechpartner für Projektentwickler und Entscheider. Der 48-Jährige verfügt über langjährige Branchenerfahrung aus verschiedenen Vertriebsaktivitäten im Objektgeschäft, unter anderem bei Gerflor und Wulff. Zuletzt arbeitete er für namhafte Objekteure in Hamburg – Bernhard Lübbers und FDT K. Horeis – in den Bereichen Projektakquise und -entwicklung. Auch für den Handelsbereich setzt IVC auf einen Branchenkenner. Marcus Jansen ist seit dem 1. Oktober 2020 Ansprechpartner